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銚子ＲＣ・銚子東ＲＣ合同例会 

第２２６９回 例 会 平成 31年 1月 29日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 大内 一恭 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … それでこそロータリー 

 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

 

会 長 挨 拶 … 大内 一恭 会長 

 

幹 事 報 告 … 森 はるみ 幹事 

 

 

 

卓 話 
「ロータリー百周年と東京ロータリークラブ」 

     ヤマサ醤油㈱ 代表取締役会長 
濱口 道雄 氏（東京ＲＣ） 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

（両クラブ） 

 

来週のプログラム（平成 31年 2月 5日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 
「商工会議所事業について」 

銚子商工会議所 事務局長 
     高安 昌弘 氏 
 

お食事「 膳 」 

プリンセチア 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第2268回例会(平成31年1月22日) 

会長挨拶               大内 一恭 

 皆様今日は。一週間どのようにお過ごしになりました

か。 

 先週の16日(水）、第72代横綱 稀勢の里が現役を引退

しました。国技館での記者会見では、「私の土俵人生、一

片の悔いもありません。やり切った気持ち」と17年間の

現役生活を涙ながらに話した姿に私は感動を覚えました。

2017年初場所で初優勝を飾って横綱に昇進し、翌春場所

で左胸付近に大けがを負いながらも、千秋楽で照ノ冨士

との優勝決定戦を制し、逆転優勝を決めたあの取り組み

の感動は長く語り継がれるものと思います。 

 今から 42 年前、18 才から１年間領国に住んでいまし

た。当時は国技館がまだ蔵前にある頃で、両国に今の賑

わいはありませんでした。住んでいた両国の大新の隣が

今の友綱部屋の前進の部屋があり、現在はちゃんこ巴潟

（ともえがた）という老舗のちゃんこ鍋屋になっていま

す。両国に行く機会がありましたら是非食べに行ってみ

て下さい。 

 これからの優勝争いに目が離せません。ありがとうご

ざいました。 

幹事報告 

１・国際ロータリーより 

人頭分担金請求書              受領 

２・ガバナー事務所より 

・2019学年度新規奨学生の世話クラブ引き受けお願い

のご案内 

・財団寄付月次レポートのご案内 

・2019-20 年度ＲＩ会長テーマ発表「ロータリーは世

界をつなぐ」 

・ＲＬＩパートＩ 開催のご案内（再）    受領 

３・第８グループより 

 インターシティーミーティングのご案内    受領 

４・ロータリー米山記念奨学会より 

ハイライトよねやま226           受領 

５・八日市場ＲＣより 

山形・鶴岡ＲＣ60周年記念式典御案内     受領 

６・千葉科学大学より 

平成 30 年千葉科学大学ＣＯＣ最終成果報告会の開催

について（ご案内）              受領 

７・銚子市企画財政課 銚子創生室より 

 第2回銚子市世界大会等キャンプ誘致推進委員会資料 

     受領 

☆会報受領  館山ＲＣ 小見川ＲＣ 旭ＲＣ 

卓 話 

「年男の挨拶」 
          杉山 正躬 会員 

 年男も6回目と

なりますと、あま

り良い事はありま

せん。私は今とて

も落ち込んでいて

人前で挨拶する心

境ではないのです。

というのも去年

11月に前立腺ガンが見つかり、今治療中で、薬のせいか

酒量も減り、酔っぱらうのも早くなり、何事もやる気が

無く、チコちゃんにボーッと生きてんじゃねよと叱られ

る代表選手になっています。 

 去年の暮、孫に本でもプレゼントしようと思い本屋さ

んへ行きました。何冊か表紙を見ていると中に「すぐ死

ぬんだから」という題名の本がありまして、開くと一頁

目最初から、年を取れば誰だって退化する・鈍くなる・

緩くなる・くどくなる・愚痴になる・淋しがる・同情を

ひきたがる・ケチになる・「どうせすぐ死ぬんだから」と

なる、という出だしで、これは私の事だなと思いました。

しかしその後、孫自慢に、病気自慢に、元気自慢、これ

が世の爺サン、婆サンの現実だ。「この現実を少しでも遠

ざける気合いと努力が良い年の取り方につながる。間違

いない。」と続きました。 

その時、頭によぎったのが私の妻の顔でした。妻はと

てもポジティブで元気です。年を取ってからはバードウ

ォッチングにはまり、畔道や砂浜を走る為に、まだ何年

も乗っていない普通車からジープ型の四輪駆動車に乗り

換え、大きな望遠レンズ付カメラと三脚を乗せて毎日の

ように飛び回っています。 

 有名な山階鳥類研究所の権威ある先生とそのグルー

プと仲良くなり、一年位前、誘われて10名の研究者とベ

トナムへ一週間調査旅行についていき、少しスリムにな

って帰って来ました。 

6 年前には全部一人で交渉して大手銀行から融資を受

けてアパートを建て、２階の一部屋に妻が、その下に私

が住んでいます。２階の方が一部屋多いのですが、夫婦

の関係がよく表れています。 

 去年位から今度は一戸建ての住宅を建てると言って、

只今土地を物色中です。何年後かには建っていると思い

ます。 

 今の私の一番の楽しみは孫達の笑顔を見ながら晩酌を

する事です。ビール中ジョッキ一杯と日本酒一合、それ
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以上は妻に叱られます。 

 病気が完治するまでは、チコちゃんと妻に叱られなが

らボーッと生きていくつもりです。 

 

「人生色  々 60年を振り返って」 

石毛 園子 会員 

 私の人生は、ち

ょうど 15 年刻み

で変化してきまし

た。生まれからの

15年は、子供時代

で義務教育が終わ

りました。16歳か

ら30歳は、子供か

ら大人へ成長し、結婚・出産した期間です。31歳から45

歳までは、将来の目標を見つけ手探りの中進んでいきま

した。46歳から現在に至るまで、目標に手が届き何とか

歩き出したところと言えます。 

 さて、これからの15年はどうなるのかと考えてみると、

答えが中々浮かびませんでした。それは当然ことです、

今までの人生を熟考して進んできた訳でもなく、幸いな

ことにやりたい事をやり、行きたい方向に歩いてきただ

けのように思います。家族を含めて周りにいる人たちに

迷惑もかけたことでしょうね、ごめんなさい。ただ一つ

だけ心に秘めている信念のようなものがあります。それ

は、自分も私の周りにいる人たちも楽しい方が良いとい

うことです。人が傷つき悲しい思いをすることや寂しい

思いをすることはキライです。でも社会にでて仕事をし

ていると、つい何気ない言葉で相手を傷つけてしまい後

悔することも多々あります。反省しています。 

私は、仕事柄多くの方と話をする機会があります。お

客様や初めてお会いする方だったり、仕事仲間だったり

様々ですが、その方たちとの会話で心が温かくなったり、

あまりの身勝手な話に立腹したりすることがあります。

他人事と思えば感動することも腹が立つこともないのか

と思います。これからもきっといろいろな話に一喜一憂

しながら仕事を続けていくのかなあと思います。驕るこ

となく謙虚に歩んでいきたいです。 

 最後に、今回の卓話で少し自分の内側をのぞいてみる

機会を頂けた事、感謝いたします。 

 

「年男の挨拶」 
          飯田 貴之 会員 

 新年あけましておめでとうございます。 

 亥年は、「命が宿る年」商売で言えば種まきの時期

になるそうです。家族・従業員・仲間・出会いを大切

にし、社会貢献と社業の発展に猪突猛進し過ぎない様、

たまには、振り返る事も大切に精進致します。本年も

どうぞ宜しくお願い致します。 

亥年の意味と特徴についてお話し致します。 

2019 年の十二

支、亥は、十二支

の最後です。植物

の成長としては、

葉っぱも花も散っ

てしまい、種に生

命を引き継いだ状

態が､「亥」です。

十二支には、それぞれに季節が割り当てられていますが、

亥の季節は冬です。春の芽吹きまで、じっと固い種の中

でエネルギーを内にこめている。まさにそうしたイメー

ジが亥年の持つ意味です。亥に木編を補うと「核」とな

り、内側の芯を意味するというのも、象徴的です。 

亥の年は、翌年から始まる次の種の成長に備えて、「個

人は、知識を増やす、精神を育てる」「組織は、人材育

成や設備投資、財務基盤を固める」など、外に向けての

活動ではなく、内部の充実を心がけると良い年です。 

一方で、貯め込むエネルギーには、負のエネルギーも

含まれますから、「自分自身も不満を貯め込まない」「子

どもや部下が不満を抱えていないか目配りする」という

ことも頭の片隅に置いておいてください。 

亥は猪肉の栄養価が高く病気予防になることから、無

病息災の象徴とされています。風水でも猪は、無病息災

の象徴で、また目標に向かって猛進していく人を助ける

「火の神の化身」とされています。 

亥年は、政治・経済、災害の3つに関して特徴がある

干支

①亥年は選挙の年 

です。 

亥年は、春は統一地方選挙があり、夏は参議院選挙があ

るという選挙の年です。 

統一地方選挙が4年ごと、参議院選挙は3年ごと

ちなみに、亥年の参議院選挙は、自民党が弱いという

ジンクスがあるそうです。春の自分の選挙で地方議員が

疲れてしまい、夏の参議院選挙の応援に力が入らないこ

とが原因なのだとか。このジンクスは「亥年現象」と呼

ばれています。 

なの

ですが、2つが重なる最小公約数の12年にあたるのが亥

年なのです。 

②亥年の株は小幅な値動き 

株式の相場では、亥年は小幅な値動きにとどまる年と

言われていて、これを「亥固まる

③亥年は災害に備える 

」と呼びます。亥年の

前の戌年は笑う、次の年の子年は繁栄と言いますので、

亥年は谷間の1年です。 

火山帯の上に国土がある日本は、昔から大きな地震に

たびたび見舞われてきましたが、なぜか亥年に地震が多

い

近頃は、大雨による災害も起こりやすくなっています。 

と言われています。 

災害への備えが必要なのは、亥年に限ったことではあ

りませんので、この機会に見直すのは良いことです。 



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

銚子東ロータリークラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館4階 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 大内一恭  副会長 宮内勝利  幹事 森 はるみ 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 堀  猛・杉浦 武・平幡照正・山本嘉一郎 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2018-2019 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

2018－2019年度 

銚子・銚子東ＲＣ 合同例会プログラム 

日 時 平成 31年 1月 29日（火）点鐘 18：30 

場 所 犬吠埼ホテル 受付 18：00 

＜合同例会＞ 

（進行）長谷川 弘 ＳＡＡ(銚子東ＲＣ) 

１８：３０ 

点  鐘    大内 一恭 会長（銚子東ＲＣ） 

国歌・君が代 斉唱 

（ソングリーダー）櫻井 公恵 幹事(銚子ＲＣ) 

ロータリーソング「それでこそロータリー」 

お客様紹介   長谷川 弘 ＳＡＡ(銚子東ＲＣ) 

会長挨拶    大内 一恭 会長（銚子東ＲＣ） 

幹事報告    森 はるみ 幹事（銚子東ＲＣ） 

１８：４５ 

卓話者紹介 

 宮内 博 出席･ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長(銚子東ＲＣ) 

１８：５０ 

卓   話 

「ロータリー百周年と東京ロータリークラブ」 

      ヤマサ醤油㈱ 代表取締役会長 

 濱口 道雄 様 （東京ＲＣ） 

１９：２０ 

謝  辞    大内 一恭 会長（銚子東ＲＣ） 

出席報告    両クラブ出席委員長 

１９：２５ 

閉会点鐘    大内 一恭 会長（銚子東ＲＣ） 

写真撮影 

＜懇親会＞ 

（進行）中川 進 親睦委員長(銚子東ＲＣ) 

１９：３０ 

会長挨拶    金島  弘 会長 （銚子ＲＣ） 

乾  杯    宮内 秀章 副会長（銚子ＲＣ） 

両ＲＣ新入会員紹介 

中川 進 親睦委員長(銚子東ＲＣ) 

２０：００ 

 余  興 「フラメンコ」 

｢手に手つないで」 

２０：５５ 

閉会挨拶    宮内 勝利 副会長（銚子東ＲＣ） 

―――ニコニコ――― 

平野恭男君 

 お世話になった八

日市場ＲＣの鈴木

さん、大塚さんが

メーキャップに来

て下さいました。

欠席しないで良か

ったです。        

泉川徳士君 

 何かお役に立ててください。 

山本嘉一郎君 

 先週の例会において入会 40 周年の記念品を頂き

ありがとうございました。 

 

 

  前 回 の 例 会 （１／２２） 報 告 

 

点   鐘  大内 一恭 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３２ 名  出席規定除外数 ４ 名 

出席者   ２４ 名  出席率     ８０．００ ％ 

１月８日         確定出席率  ８３．３３ ％ 

 

来訪ロータリアン   

鈴木勝彦君 大塚栄一君       (八日市場ＲＣ) 

 

欠席者  ６名 

 

メークアップ  なし 

 

スモールコインBOX      

累 計 ￥ ３７，２２６－ 

小 計 ￥  ２，０５０－ 

ニコニコBOX          

累 計 ￥１３１，２００－ 

小 計 ￥ １０，０００－ 

大塚様  鈴木様 


